



**COMPañERISMO.** Un grupo de niños conversa y juega sentados antes de la entrega de los diplomas.

## Balance positivo en la clausura de las actividades de Sinando Kalí

### La asociación da por terminada la Escuela de Verano de 2007

RAFAELA LÓPEZ BROCAL ■ JAÉN

La Escuela de Verano de la Asociación de Mujeres Gitanas Sinando Kalí clausuró, ayer, las actividades en la que han participado niños de hasta catorce años. En la cita estuvo presente la delegada de Educación, Angustias María Rodríguez, y el concejal del área, Justo Gámez.

Los pequeños de "Sinando Kalí" terminarán, el próximo martes,

las actividades de verano y, ayer, se clausuraron oficialmente. En el acto también estuvieron presentes la presidente de la asociación, María del Carmen Carrillo, y la concejal de Política Social, Lola Herrera. Los niños practicaron sus juegos como cualquier otro día y asistieron al acto de clausura, donde se repartió un diploma a cada uno de los participantes en la iniciativa. Además,

se entregaron regalos como muestra de su asistencia a la Escuela de Verano, como camisetas, envasados con plastilinas, material escolar y disqueteras.

María del Carmen Garrido aseguró que, un año más, se ha tratado de una actividad muy gratificante. Asimismo, hizo un balance "muy positivo" del desarrollo de cada una de las iniciativas y juegos planteados. Por otro

lado, insistió en la importancia de la asistencia de niños de catorce años, pues es un paso adelante para, poco a poco, erradicar el absentismo escolar. El buen ambiente reinó en el centro de la Escuela de Verano, ubicado cerca al Neveral, y los niños disfrutaron de sus regalos. La presidenta de la asociación Sinando Kalí destacó que seguirá apostando por este tipo de iniciativas.